
R3.12.26 萱野北小校区タウンミーティング・アンケートの意見と回答

NO. 内容 担当 回答

1

①箕面市に保健所の設置を望む。

②箕面駅前のバス 5台の駐車場設置はなぜ。

③文化芸能劇場は高齢者対策が少ない。エレ

ベーター1台、トイレ少ない。

④駅前商店街アマリにも淋しい。

①地域保健室

②箕面営業室

③生涯学習・市民活

動室

④箕面営業室

①保健所の設置については、大阪府において適切に判断

されるものと認識していますが、保健所の誘致につい

て、市において検討しています。

②観光バスで来訪した観光客を大日駐車場で降ろし、滝

道を散策しながら下ってきた観光客を箕面駅前でピッ

クアップする「ワンウェイ滝道観光」を実現するため

です。

ワンウェイ滝道観光の目的として、最大 5km に達す

る箕面ドライブウェイの交通渋滞の緩和もあります。

渋滞によって観光客の満足度は低下し、また地域住民

の皆様の生活や緊急車両の通行にも支障を来していま

した。バス輸送によって、観光客の交通手段を公共交

通へ転換し、渋滞緩和を目指していきたいと考えてい

ます。

③エレベーターは、駐車場とホールをつなぐもの１台と

劇場の２階席につなぐもの１台の計２台あります。ま

た、トイレについては、空気調和・衛生工学会による

衛生器具の適正個数算定法で算出した器具数以上を設

置しています。

④本市の観光振興を図るため、令和４年度に地元商業者

など関係者等との公民連携により本市の観光施策の指

針となる「（仮称）箕面観光戦略」を策定する予定で

す。

観光の充実によって滝道の店舗や駅前の飲食店や商

店街など市内商業者の皆様の商業振興にもつなげてい

きたいと考えています。

2

芸能劇場、高齢者がもっと利用しやすく。エ

スカレーター、エレベーター等。

生涯学習・市民活動

室

・「高齢者、障害者等の移動等の円滑化の促進に関する

法律」や「大阪府福祉のまちづくり条例ガイドライ

ン」の基準に応じたエレベーターを設置しています。

劇場内にエスカレーターはありませんが、エレベータ

ーは、駐車場とホールをつなぐもの１台と劇場の２階

席につなぐもの１台の計２台あります。

3

如意谷地区ほとんどが坂道。ここに住む住民

の約 45％が高齢者。つきましては如意谷線の

現状維持を。

交通政策室 ・現在、如意谷地域から千里中央まで運行している如意

谷線は、箕面萱野駅行に再編したうえで、社会実験路

線として運行を継続する予定です。

・社会実験路線については、その利用状況を踏まえ路線

の存廃などを検討していくこととなりますので、ぜひ

積極的なバスの利用をお願いします。

4

自治会は地域を支える大事な仕事と思ってい

るが、出会いの仕事（草取り、防犯防災、イ

ベント等）に高齢化が進んで、参加者が減

少。もみじ便りで入会の話以外で参加するよ

うな支援はないか。

市民サービス政策室 ・自治会の規模、構成員、方針等に応じた支援策が重要

と考えています。まずは、市民サービス政策室自治会

係（電話：072-724-6717）にお気軽にご相談くださ

い。

5

如意谷バス路線は社会実験後の方針を仮説を

立てて説明して欲しい。

・阪急撤退の場合

・オレンジバスでカバーできない場合

etc

交通政策室 ・社会実験を実施する如意谷線について、実験の結果、

利用者が少なく阪急バスの営業路線としての運行が難

しい場合については、オレンジゆずるバスでの代替や

他の路線との統合など、利用実態に応じた代替手段を

検討する予定です。

6

夜間警備の配置時間について

小学校夜間警備上から、施設利用システム

時間と実際の利用時間が違う場合は、実際の

利用時間を入力できないか。

土曜は配置時間が16時 15分～17時 15分の

ときがあります。しかし、土曜日は学童保育が

17 時 30 分までいます。17 時で学童を帰り、30

分待機しているとのことです。警備上どうか

と思い、少し配置時間をずらしたらよいので

はと思います。ご検討願います。

学校施設管理室 ・現在、締結している業務委託の内容は、施設

開放利用時間に合わせた利用施設の施錠・機

械警備のセット、解除に関する業務となって

おります。そのため、実際の利用時間に合わ

せて配置することとなっており、夜間警備の

目的で配置はしておりません。

今後につきましても、学童の帰宅に合わせ

た配置に変更する予定はございません。

ご理解の程、よろしくお願いいたします。

7

質問に対して、正直に応えられたと思いま

す。

船場の新エリアがアクセス、情報、使い易さ

で身近な存在になる様願います。

北急まちづくり推進

室

・引き続きまちづくり事業を推進いたします。



NO. 内容 担当 回答

8
市長からの詳しい市の説明ありがとうござい

ます。質疑応答の時間もう少し、多く。

市民サービス政策室 ・今回の状況を踏まえ、今後の開催においての時間配分

を工夫してまいります。

9

山麓線の道路にある木々がかなり大きくな

り、防犯カメラが機能していない所がありま

す。ご検討よろしくお願いします。

市民安全政策室 ・防犯カメラの現状を確認し、順次対応します。

10

健全な財政を！

民間委託でお金のムダをなくす（金を使わず

便利になる、立派な建物・公園ができる…）

一方で、担当部署の（はえ抜きの正規職員）

の人の人物が問われる。この人物を作ってい

く。内部から高い見識の担当者をつくる。

これは市長にしかできないので、よろしくお

願いします。

人事室 ・常に問題意識と将来を見通す視野を持ち、市民目線で

物事の本質をとらえることのできる職員の育成に取り

組んでまいります。

11

改善要望 二中の防災倉庫の環境改善 市民安全政策室 ・まずは、倉庫の環境改善に関する要望の詳細を市民安

全政策室（電話：072-724-6750）までお知らせくださ

い。


